
令和２年度 第５回美浜町教育委員会 ８月定例会議 会議録 

 

 

開催日 令和 ２ 年 ８ 月１８日（火） 午前１０時～１１時１７分 

 

場 所 美浜町保健センター ２階 小会議室 

 

出席者 委員 山本敬教育長 

       齋藤正吉教育長職務代理者 

       石垣由貴子委員 

       神谷英明委員 

       大岩絵里子委員 

       新美達己委員 

       川上英雄委員 

    職員 夏目勉教育部長 

       近藤淳広学校教育課長 

       谷川雅啓生涯学習課長 

       竹内稔博学校教育課指導主事 

       柴田直樹学校教育課長補佐兼学校教育係長 

 

協議事項等 別紙会議次第のとおり 

 

 

開会 午前１０時 

 

「美浜の教育・合い言葉 唱和」 

 

１ 教育長あいさつ 

  ・資料記事のうち、小学校運動会は縮小し実施。奥田小は土曜日開催する

が他の小学校は平日に実施する。 

  ・知多地方教育事務協議会教育委員研修会は協議会のみ開催となり、研修

会は中止となった。 

  ・小中学校の修学旅行は、実施の方向ではあるが今後どのようになるのか



わからない状況である。 

  川上委員：修学旅行はどのような想定で可否の決定をするのか。 

  教育長：現時点で行先の候補は、小学校は京都奈良で今の感染者数等の状

況ならば行けると思う。中学校は東京は候補とせず、他の地域で検討し

ている。全国的にみると中止の自治体もいくつかある。時期は中学校で

は１０月を過ぎると入試などが影響してくるため日程はかなり厳しい。 

  川上委員：場所ではなく、みんなで揃って行くことが大切なため、何とか

いけると良い。 

 

２ 前回会議録の承認（資料１） 

   今回の議事録署名委員は神谷委員。承認される。 

 

３ 各課報告 

  学校教育課長：学校巡視の内容と校長会の要望を踏まえて、来年度の当初

予算に反映する。 

  生涯学習課長：学校開放、体育館トレーニングジムは 8/1 から解放の予定

であったが、８月末まで延期とする。 

 
４ 協議事項 

  議案第９号 令和２年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検・評

価に関する報告書（案）について（継続審議） （別添資料） 

    別添資料のうち修正箇所の説明。修正箇所等意見を聴取し、修正のの 

ち報告書とする。 

    新美委員：美浜の教育委員は活動が多く大変良いと思う。他の管内の 

教育委員の動きはどうなのか。 

    教育長：教育委員の出席については、他の市町と比べると多いため以 

前より減らしている。美浜町の教育委員は学区の代表でもあり、学 

区の行事にも出席してもらっているが、他市町は学区の代表という 

わけではないため少ないと聞いている。 

    新美委員：活動が多いことは色々な機会が経験でき、今の体制は非常

に良いと思っている。 

    川上委員：他地区の学校を見ることは、自分の地区の学校と比較がで

きるため非常に良い。 



  議案第 12 号 令和３年美浜町成人式実施計画（案）について（資料２） 

    中学校ごとに２部制で開催する記念行事等も縮小し、入れ替え時には

消毒できるところはすべて職員により消毒する。 

 石垣委員：来賓や保護者の対応はどのようにするのか。 

 生涯学習課長：式典への出席、参加は遠慮いただく。その他は検温、

マスク着用をお願いする。 

 齋藤委員：写真撮影時には保護者は入れるのか。 

 生涯学習課長：写真撮影はメインアリーナのため特に規制はかけない。

屋内での密は避ける。 

 齋藤委員：終わった後に外に集まりができてしまう。３０分では入れ

替え時に密の恐れがあるのではないか。 

 石垣委員：出入口は別々のほうが良いのではないか。 

 生涯学習課長：基本的には終わったらすぐに外に出て行ってもらうよ

うにする。人の流れについては検討する。 

 石垣委員：事前の告知を丁寧にお願いしたい。式典では実行委員はそ

れぞれの中学校で分かれるのか。 

 生涯学習課長：各中学校ごとに分かれる。 

 齋藤委員：実行委員会の状況はどうか。 

 生涯学習課長：河和は集まったが野間が決まっていないため対応する。 

 教育長：やはり入れ替え時がスムーズにいくかどうか。もし３０分で

も短いようなら少し時間をとってもいい。 

  
５ 報告事項 

(1) 美浜町教育委員候補について（資料３） 

  ９月議会で議会の同意を求める予定である。 

(2) 教育委員会後援名義の許可について（資料４） 

① 謎解きウォーキング「アルクエスト」 

② 第 48 回人権を理解する作品コンクール 

③ 第３回プライドジャパン少年野球全国大会 in あいち美浜「音吉杯」 

齋藤委員：少年野球全国大会は多くの人が来場すると思われるが、コ 

ロナ感染対策は大丈夫か。 

    生涯学習課長：今のところ実施の予定なので多くの人が予想される。 

主催者も今後の新型コロナ感染症の状況によりそれなりの対応をす 



るとのことであった。 

(3) ８～10 月の教育委員会関係行事について（資料５） 

  齋藤委員：10/1 辞令交付式の確認がしたい。 

  教育長：辞令交付式から全委員参加でお願いしたい。その後、定例教

育委員会を開催する。 

  大岩委員：布土小の運動会は未定とのことであるが、野間小の運動会

の予定はどうなっているか。 

  指導主事：野間小も未定である。 

教育長：運動会は実施するが、どのような形になるかは検討中である。 

 

６ その他連絡事項 

  学校教育課長：学校再編関係として、8/29 南部保育所再編についての住民

説明会が開催される。河和南部小学校の再編についての住民説明会は当

初２月に開催する予定であったが、新型コロナ感染症の影響で中止とな

ったため今まで開催できなかった。11/20(金)に改めて住民説明会を開

催する予定で、地元委員として齋藤職務代理にも出席してもらいたい。 

また、詳細が決定したら報告する。 

 

７ 意見交換 

  石垣委員：新型コロナ感染者が発生した際、半田市では感染者の通学する

学校名を公表した。美浜町ではどの様な対応をしていくのか。 

  教育長：美浜町の新型コロナ感染症対策本部において決定することになる

と思うが、学校名は公表したほうが良いと思う。 

  石垣委員：半田市はＨＰに掲載するが、一定期間経過後削除していく方法

のようだ。 

  川上委員：公表しないのはよくない。町内小中学校において感染者が発生

した場合、感染した児童生徒が不幸な目に合わないようにきちんと公表

することは必要だと思う。 

  教育長：いつ感染者が出てもおかしくない状況である。 

 

 

 次回開催日 令和２年９月１８日（金）午後２時 

美浜町保健センター 小会議室 



 

閉会 午前１１時１７分 

 

 

 令和２年  月  日 

 

   署名  教育長 

       ------------------------------------------- 

 

       委 員 

       ------------------------------------------- 

 

       作成者 

       ------------------------------------------- 




